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           С П Е Ц И А Л Ь Н А Я  Р У Б Р И К А  « М Е С Т Н О Е  В Р Е М Я »

Дорогие петербуржцы! 
В апреле в Петербурге со-

стоялся Международный Аркти-
ческий форум. В нём принял 
участие Владимир Владимиро-
вич Путин, президенты северных 
стран, главы арктических реги-
онов.

Благодарю организаторов 
форума и всех горожан за ра-
душный приём гостей. Меро-
приятие прошло на самом высо-
ком уровне. Мы вновь показали, 
что Петербург – это современ-

ный, открытый город. Настоящая 
Северная столица России. 

Подчеркну: «столица» – это 
не только почётное звание. Сто-
личный статус прежде всего 
определяет качество жизни лю-
дей. Именно поэтому я считаю 
нашей главной задачей сде-
лать Петербург комфортным, 
удобным. 

На решение этой задачи мы 
направим не только резервы го-
родского бюджета, но и феде-
ральные ресурсы. Об этом мы 
говорили на прошлой неделе с 
Президентом страны. 

В ближайшее время Пе-
тербург получит из Резервного 
фонда Правительства свыше 10 
млрд рублей. На эти средства 
мы подтянем социальную ин-
фраструктуру в тех районах го-
рода, где это особенно необхо-
димо. Выкупим у застройщиков 
15 медицинских учреждений, 
четыре школы, 24 детских сада. 
При этом отмечу: здания нуж-
но оснастить оборудованием, 
укомплектовать кадрами и за-

пустить в работу в самые сжатые 
сроки. А новые школы и детские 
сады должны открыться уже к 1 
сентября текущего года. Мы уде-
лим внимание и безопасности 
социальных объектов. Направим 
почти три млрд рублей на закуп-
ку камер видеонаблюдения, до-
мофонов, «тревожных кнопок» и 
систем антитеррористической 
защиты.

Минувшая зима показала: 
нам не хватает дорожной убо-
рочной техники. Всего – около 
500 единиц тракторов, машин, 
другого коммунального обору-
дования. Их нужно приобрести, 
не затягивая и не дожидаясь 
прихода зимы. На эти цели го-
род возьмёт кредит в три млрд 
рублей. А федеральный центр 
компенсирует проценты по 
кредиту.

Мы будем обновлять парк 
общественного транспорта. В 
этом году купим 21 новый, со-
временный трамвайный вагон. 
Они поступят на самые востре-
бованные маршруты. 

Благодаря сотрудничеству с 
РЖД получат развитие желез-
ные дороги Петербурга и при-
городов. К 2025 году на участке 
Санкт-Петербург-Главный – Об-
ухово – Колпино – Тосно будет 
организовано скоростное дви-
жение. Этим маршрутом смогут 
пользоваться около 43 тысяч пас-
сажиров ежедневно. Ещё пять с 
половиной тысяч человек смогут 
проехать по железной дороге 
между центром города, посёл-
ками Левашово и Сертолово. 
Это позволит заметно разгрузить 
автомагистраль Приозерского 
направления. 

Кроме того, мы запустим но-
вые маршруты внутригородских 
электричек. Они свяжут линии 
метрополитена и позволят удоб-
но пересаживаться на наземный 
транспорт. Вместе с РЖД мы 
будем строить автомобильные 
переезды. Шесть таких объектов 
появятся в ближайшие пять лет.

Отдельный вопрос – сбере-
жение культурного наследия Пе-
тербурга, сохранение истори-

ческих зданий города. За 10 лет 
мы отреставрируем 255 домов 
со сложными фасадами. Это 
масштабная и затратная рабо-
та. Для этого мы предложили вве-
сти сбор с иностранных гостей 
города. Это позволит направить 
на ремонт и реставрацию исто-
рического центра Петербурга 
дополнительно от одного до двух 
млрд рублей в год. Это предло-
жение поддержал Президент. 

В заключение затрону ещё 
одну очень важную пробле-
му – рекультивацию полиго-
на «Красный Бор». Здесь нам 
особенно нужна федеральная 
поддержка. Президент одобрил 
наше предложение полностью 
передать «Красный Бор» в фе-
деральную собственность. Уже в 
ближайшие годы в рамках про-
граммы «Чистая страна» полигон 
будет обезврежен и перестанет 
представлять угрозу экологии и 
здоровью людей.

Александр БЕГЛОВ, врио 
Губернатора Санкт-Петербурга

О возвращении федерального ресурса Санкт-Петербургу

ТОГДА И СЕЙЧАС
Дорогие читатели и жители округа Гагаринское! В 2019 году мы отмечаем 100-летие Московского района.
В связи с этой знаменательной датой приглашаем вас принять участие в создании рубрики в газете,
посвящённой нашему району. Мы ждём от вас фотографии Московского района, сделанные в прошлом
вами, вашими близкими или друзьями. На фото желательно указать дату и место съёмки. Комментарии и
истории, связанные с фотографиями, также приветствуются! Свои снимки и заметки можно прислать на
электронную почту: gazeta@mogagarinskoe.ru, принести лично или прислать по адресу: Витебский пр., д.41,
корп.1 (для газеты). Сегодня мы продолжаем публиковать раритетные фотографии наших читателей 

Строящийся дом на пр. Космонавтов, 27, корп.3. 1963 год

Пр. Космонавтов, 27, корп.3, апрель 2019 года Чесменская церковь, 1963 год

Проспект Космонавтов

Здравствуйте, уважаемая редакция «Гагаринского курьера»! Хочу 
поблагодарить вас за рубрику «Московский район. Тогда и сейчас». 
Прочитав предложение присылать свои старые фотографии района, 
я решила пересмотреть домашний архив: а вдруг среди фотографий 
дедушки есть что-то на эту тему? И, действительно, нашла две фото-
графии, которые раньше не видела (или не обращала внимания)! 
На одной из них – строящийся дом. Это дом на пр. Космонавтов, 27, 
корп.3, в котором я живу сейчас. 

Фотографии сделаны моим дедушкой зимой 1963 года. Тогда они 
с бабушкой каждое воскресенье приезжали сюда, чтобы посмотреть 
на свой будущий дом, который рос не по дням, а по часам. Они гуля-
ли вокруг, любовались другими домами, улицами, садами и говорили 
себе: «Это всё теперь наше!». Особенно понравилась им старинная 
церквушка, названия которой они не знали. Это, конечно же, была 
Чесменская церковь.

Жительница округа Гагаринское
Ольга Владимировна Вишневецкая 

ПИШИТЕ 
ПИСЬМА
Ждём ваших писем по адресу: 
196244, Санкт-Петербург, 
Витебский пр., д. 41, корп. 1. 
E-mail: GAZETA@
MOGAGARINSKOE.RU

«Мы просто 
счастливы!»

Уважаемая Галина Фёдо-
ровна! Я, по многочисленным 
просьбам членов нашего клу-
ба, поздравляю вас и муни-
ципалитет с присуждением 
первого места в конкурсе 
благоустройства и с лучшей 
газетой! Мы считаем, это со-
вершенно заслуженно, так 
как наш микрорайон преоб-
ражается на глазах. А газету 
(интересную, полезную, яр-
кую) просто очень любим. 

А также благодарю за то, 
что вот уже больше 13 лет вы 
предоставляете нам актовый 
зал для клубных мероприятий, 
помогаете оснащать физ-
культурные залы инвентарём 
и к праздникам дарите памят-
ные подарки. Для некоторых 
это единственный подарок, 
поэтому особенное спасибо 
за внимание и заботу о нас, 
пожилых людях. 

Ещё большое спасибо за 
концерт 9 марта в БКЗ «Ок-
тябрьский». Так приятно было 
встретить там своих знако-
мых, соседей, да и артистов 
пригласили замечательных. 
Словом, общий громадный 
и запоминающийся подарок 
мы получили от вас и сотруд-
ников МО Гагаринское И про-
сто счастливы!

Мы с искренней призна-
тельностью за всё желаем 
вам и коллегам здоровья, 
дальнейших успехов и счастья 
в личной жизни!

Наталья Георгиевна Голубь, 
руководитель клуба пожилых 

людей «Вдохновение»


